

FW Karben Anfrage v. 22.01.2023 – Kinderparlament

Der Anfragetext lautet wie folgt:

wir bitten Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu nehmen:

In Karben gibt es ein Kinderparlament, zu diesem haben wir folgende Fragen:

- 1.) Wie oft tagt das Kinderparlament?
- 2.) Welche Maßnahmen wurden aus dem Kinderparlament bisher umgesetzt?
- 3.) Gibt es zu den Sitzungen des Kinderparlamentes auch Protokolle? Wenn ja, wo sind diese einsehbar bzw. wer darf diese einsehen?

Beantwortung

Laut Satzung tagt der Karbener Kinderbeirat mindestens 3x im Jahr bzw. nach Einberufung durch die Mitglieder, sofern ein Viertel der Mitglieder dies verlangt.

Nachdem die Geschäftsordnung des Kinderbeirates im Jahr 2019 aktualisiert und angepasst worden ist, konnte in der ersten Legislaturperiode in den Jahren 2019-2021 die Expertise des Beirates bei der Ausstattung des neuen Karbener Spielmobils eingeholt werden. Ebenfalls wurden die Kinder mit ihren Anregungen bei der Neugestaltung der Spielplätze in Kloppenheim sowie in Groß Karben (nähe BGZ) miteingebunden.

Der aktuelle Beirat wurde beim Projekt Spielplatzgestaltung „Am Sonnenberg“ in Großkarben gehört und konnte sich weitere Themen während einer gemeinsamen Wochenendfreizeit im September 2022 erarbeiten. Im letzten halben Jahr der Legislatur steht unter Anderem das Thema Nachhaltigkeit in Karben auf dem Arbeitsplan.

An diese Stelle der Link zur Geschäftsordnung des Kinderbeirats auf der Homepage der Stadt Karben:

https://www.karben.de/medien/satzungen/900000207_20190921go_kinderbeirat.pdf

Gerne können wir im Rahmen einer der nächsten JSK Sitzungen über die Arbeit und Ergebnisse berichten.